

# ドリームプロジェクト 宮城・東北 Dream Project



ドリームプロジェクト賛同企業のご紹介

<2013年3月2日ヴァンフォーレ甲府戦ドリームプロジェクト活動報告>

Jリーグ 2013シーズンが3月2日開幕いたしました！

被災地の子どもたちに笑顔を、そして夢を、ということではじまりましたドリームプロジェクトも3シーズン目。

今シーズンも様々な子どもたちの笑顔に会えるよう行ってまいります。

ドリームプロジェクト2013 SEASON 3 第1回目。今回は七ヶ浜町から、87名来場されました。

ピッチにて



本日のお弁当はパールライス宮城様から頂きました。

おいしくいただきました！



食事後はピッチに向かい芝をかみしめました！

間近で応援を聞き、びっくり！



いよいよ選手登場！

ハイタッチで迎えます。最後はベガッ太君！



アップ見学では、選手のプレーを少しでも学ぼうと真剣です！



(結果：ベガルタ仙台 1 – 1 ヴァンフォーレ甲府)



最後に皆で集合写真！  
藤村選手、越後選手、石川選手、ベガッ太とともに写真撮影しました！



今日は来てくれてありがとう！

また、スタジアムで待ってるよ♪

～子どもたちから感想～

- ・今日は招待してくれてありがとうございました。結果は1対1でしたがとても楽しめました。(小学6年生)
- ・ベガルタ仙台の試合を久しぶりに見ることができ、力強いプレーが特に目に焼きつきました！(小学6年生)
- ・ハラハラドキドキした試合展開すごく面白かったです！(小学5年生)
- ・選手のプレーから学んだことを真似できるように頑張りたいです。(中学1年生)